
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 03-06-2008 ore 10:00
congiunta alla II Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello,
Tobia Bressanello, Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Alessandro Maggioni, Maria Paola
Miatello Petrovich, Vittorio Pepe, Giorgio Reato, Giuseppe Toso, Giampietro Capogrosso, Franco Conte, Anna Gandini,
Jacopo Molina, Fabio Muscardin, Fabio Toffanin, Tiziano Treu, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Michele Zuin,
Alfonso Saetta, Giovanni Salviato, Valerio Lastrucci, Felice Casson, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe
Caccia, Diego Turchetto, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo.

Consiglieri presenti: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello, Tobia Bressanello,
Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Vittorio Pepe, Giorgio Reato, Giuseppe Toso, Franco
Conte, Jacopo Molina, Fabio Muscardin, Fabio Toffanin, Saverio Centenaro, Giovanni Salviato, Giuseppe Caccia, Ezio
Oliboni, Giacomo Guzzo, Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Roberto Turetta (sostituisce Bruno Filippini).

Altri presenti: Assessore Pierantonio Belcaro,Dirigente Andrea Costantini, Funzionaria Gilda Zennaro .

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione PD 1296/2008: Approvazione del " Regolamento per la gestione dei rifiuti1. 
urbani ed assimilati e per la pulizia del territorio", ai sensi del D. Lgs. n. 152/2006

Verbale seduta

Alle ore 10.15, il Presidente della X^ Commissione Consiliare Paolino D’Anna, constatata la presenza del numero
legale, dichiara aperta la seduta delle Commissioni congiunte X^ + II^ . Quindi da la parola all’Assessore Belcaro 
BELCARO spiega che a seguito dell’entrata in vigore del D.Lgs n. 152/2006 si rende necessario approvare un nuovo
testo del Regolamento per la gestione dei rifiuti urbani ed assimilati e per la pulizia del territorio. Si tratta di un restyling
dove vengono recepite piccole norme 
OLIBONI chiede quali punti del testo del Regolamento sono stati modificati 
COSTANTINI risponde che sostanzialmente è stata mantenuta la vecchia normativa sono stati cambiati solo alcuni
dettagli. Ci sono alcune novità in merito ai rifiuti di origine animale 
OLIBONI chiede notizie sullo smaltimento dell’amianto 
COSTANTINI risponde che il Comune presta molta attenzione al problema dell’amianto. Inoltre con i fondi a disposizione
si stanno effettuando delle raccolte dei rifiuti abbandonati abusivamente 
OLIBONI ricorda che erano stati stanziati dei fondi come incentivo contro l’abbandono dell’amianto 
CENTENARO sottolinea l’importanza di pubblicizzare i siti ove sono installati gli Ecocentri comunali. Quindi chiede: 
? quali sono gli ultimi accordi in merito all’art.18 comma 4 ( Ecocentri comunali); 
? cosa significa “ assistere l’utente” art.21 comma 2 ( Obblighi del Gestore del servizio); 
? chiarimenti in merito all’art. 22 comma 1 ( Obbligli dell’utente dell’Ecocentro) 
D’ANNA invita l’Assessorato a pubblicizzare le informazioni utili ai cittadini. E’ molto importante che la gente sia a
conoscenza della possibilità di utilizzare l’eco- centro 
BERENGO propone come soluzione ai rifiuti abbandonati una raccolta porta a porta. Il cittadino potrebbe contribuire
pagando una piccola quota 
CENTENARO propone di stabilire un giorno fisso per il deposito dei rifiuti ingombranti, in quanto qualcuno potrebbe
essere interessato a recuperare del materiale ( per esempio il ferro) 
BELCARO fa presente che nel 2005 la raccolta differenziata era ferma al 19% poi c’è stato un incremento. Nella
terraferma si è arrivati al 43%. L’ecocentro è stato ampliato. E’ stato inaugurato anche un punto per deposito mobili usati.
Incaricata a tale compito è la Cooperativa Il Grillo. In merito all’informazione si sta verificando nell’ambito del Bilancio
cosa si può fare. Informa che Veritas ha organizzato una premiazione perché si è arrivati a livelli ottimali di raccolta
differenziata. Saranno anche piantati cento alberi per la raccolta della carta 
Alle ore 10.30 entrano i Consiglieri Reato, Caccia e Comerci 
TOFFANIN dichiara di aver ricevuto una buona assistenza presso l’ecocentro, ma tante persone non ci vanno perché
pensano di dover pagare. Evidenzia che presso i cassonetti vengono abbandonati molti rifiuti e ci sono ramaglie che
giacciono da anni. Sollecita ad intervenire al più presto 
Alle ore 10.35 entrano i Consiglieri Muscardin, Guzzo e Baratello 
AZZONI evidenzia che nella zona di Mestre i cassonetti per la raccolta delle sterpaglie è insufficiente. Chiede alcuni
chiarimenti in merito al punto 5 dell’art.27 del “ Regolamento per la gestione dei rifiuti urbani ed assimilati e per la pulizia
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del territorio” 
MIATELLO fa notare che c’era l’intenzione di liberalizzare il trasporto di cose vecchie 
COSTANTINI spiega che in base all’art.21 del Regolamento, il Gestore del servizio è tenuto a controllare che l’utente
conferisca nel modo corretto le diverse tipologie di rifiuti, nonché ad assistere l’utente, qualora ciò si renda necessario o
utile. Fa presente che nei cassonetti destinati alle ramaglie viene messo di tutto. Ricorda che chi vende il nuovo dovrebbe
ritirare il vecchio. Comunque la normativa è ancora imperfetta e anche il Comune di Venezia si sta attivando in merito 
Alle ore 10.40 entra il Consigliere Salviato 
LAZZARO fa notare che la gente non è bene informata su come suddividere i rifiuti e su dove portarli. Suggerisce di fare
un ecocentro sotto il cavalcavia di Trivignano 
MIATELLO chiede se è possibile rivolgersi ad una cooperativa qualsiasi a pagamento per portare via gli oggetti
ingombranti 
BERENGO ritiene che le persone dovrebbero essere educate fin dall’infanzia a prestare attenzione ai rifiuti, perciò
propone che nelle scuole elementari vengano organizzati delle lezioni in merito 
D’ANNA informa che altri Comuni hanno già organizzato nelle scuole dei corsi in tema di rifiuti 
TOSO propone : 
• che all’ art. 15, comma 7 la parola “ avrà cura” venga sostituita con la parola “ dovrà”; 
• che all’art. 15, comma 7, dopo la parola “ disabile”, venga inserita la seguente frase: “In caso di contenitori di rifiuti
urbani collocati, anche temporaneamente, su di un marciapiede, si dovrà lasciare uno spazio utile di transito di almeno 90
cm”. Evidenzia che a Zelarino i cassonetti sono collocati sui marciapiedi 
LAZZARO sostiene che i posti per la collocazione dei cassonetti dovrebbero essere stabiliti prima della costruzione delle
abitazioni 
GUZZO propone che vengano distribuiti alla cittadinanza dei foglietti illustrativi dei vari contenitori. Evidenzia l’importanza
di rafforzare nelle persone il senso civico 
COSTANTINI informa che gli oggetti ingombranti possono essere prelevati solo da Veritas. In merito poi alla posizione
dei cassonetti, fa presente che viene chiesto ai progettisti di inserirli nei progetti di costruzione. Comunica inoltre che
Veritas ha distribuito dei questionari per capire il grado di soddisfazione dei cittadini 
BELCARO dichiara che è possibile recepire le richieste di modifica al Regolamento del Consigliere Toso. Informa che la
raccolta differenziata verrà estesa anche a Murano e a Burano 
Il Presidente propone di inviare la proposta di deliberazione in Consiglio Comunale per la discussione. La Commissione
accetta. 
Alle ore 11.00 esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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